

L'ASBL Bastogne Memorial et la Fondation MERCI
recherchent des

« Ambassadeurs de la Mémoire »

Pour parcourir les musées et lieux de mémoire de la Province et
contribuer à perpétuer les souvenirs, les témoignages et le
patrimoine des générations touchées par la Seconde Guerre
mondiale.

Si :

- Tu as entre 15 et 20 ans
- Tu es domicilié(e) en province de Luxembourg
- Tu es intéressé(e) par la mémoire locale et la mémoire des
conflits contemporains
- Tu désires t'engager dans un projet citoyen avec d'autres
jeunes de la région
- Tu es disponible du 30/07/2018 au 03/08/2018

Envoie ta candidature à info@bastognememorial.be

Attention, pour des raisons logistiques les places sont limitées !

Plus d'infos sur le projet et le programme
sur notre page Facebook